Textbausteine für jede Blasmusik-Story:

"Gemeinsames Musizieren ist meine Quality-Time."

Magdalena, 19 Jahre, spielt Klarinette im Musikverein

Magdalena spielt Klarinette im Musikverein und genießt die Zeit während einer Probe sehr, weil sie dabei einfach komplett abschalten kann und sich nur auf das gemeinsame Musizieren konzentriert. Das ist für sie richtige Quality-Time.

Carsten: "Die Tuba hat mich dann doch gekriegt."

Carsten, 45 Jahre, spielt Tuba im Musikverein

Carsten und seine Tuba - das passt einfach perfekt! Vor wenigen Jahren hat er begonnen, im Musikverein Tuba zu lernen und fühlt sich dort sehr wohl. Er ist sich sicher, das Musizieren ist eine Bereicherung für alle Menschen - und dabei ist es ganz egal, in welchem Alter man damit anfängt.

"Zusammen Musik spielen ist cool... fast immer 😂"

Leopold, Luise und Liselotte, 12, 8 und 14 Jahre, spielen Spielmannsflöte und Schlagwerk im Spielmannszug Leopold, Luise und Liselotte sind Geschwister und spielen Spielmannsflöte und Schlagwerk im Spielmannszug. Meistens macht ihnen das auch jede Menge Spaß – genauso wie die gemeinsamen Vereinsaktivitäten wie Filmabende, Wanderungen oder Zeltlager.

"Durch die Blasmusik lerne ich tolle und inspirierende Menschen kennen."

Michaela, 33 Jahre, spielt Saxophon im Musikverein

Michaela spielt Saxophon im Musikverein und lernt dabei immer wieder viele tolle Menschen kennen. Sie musiziert neben ihrem Heimatverein gerne in überregionalen Orchestern. Auch hier ist das Eis sehr schnell gebrochen, da alle dank der Musik die gleiche Sprache sprechen.

"Blasmusik rockt!"

Norbert, 52 Jahre, spielt Schlagzeug im Musikverein

Norbert rockt mit seinem Schlagzeug den Musikverein und liebt die Vielseitigkeit dieses Instrumentes. Mit dem Schlagzeug kann er fast alle musikalischen Stilrichtungen spielen. Sogar im Metal gibt es Parallelen zur Blasmusik.

"Mein Zuhause ist da, wo ich Musik mache."

Katrin, 36 Jahre, spielt Trompete im Musikverein

Katrin spielt Trompete im Musikverein und fühlt sich dort zuhause. Als sie aus beruflichen Gründen umziehen musste, war ihr klar: Sie zieht nur in einen Ort, wo es einen Musikverein gibt und wo sie gemeinsam mit anderen musizieren kann.

"Meine Leidenschaft für die Blasmusik treibt mich an. Seit über 50 Jahren."

Sepp, 62 Jahre, ist Dirigent, spielt Posaune und macht noch vieles mehr im Musikverein Sepp spielt Posaune und ist Dirigent im Musikverein. Außerdem übernimmt er viele andere Vereinsaufgaben, wie zum Beispiel das Busfahren zu Konzerten. Die Blasmusik ist seine große Leidenschaft - und das schon fast sein ganzes Leben.

"Ein Herz und eine Seele – als Freundinnen und in der Musikprobe."

Anne und Hanna, 23 und 20 Jahre, spielen Klarinette und Querflöte im Musikverein Anne und Hanna spielen nicht nur gemeinsam im Musikverein, sondern sind auch gute Freundinnen. Sie unternehmen außerhalb der Probe viel gemeinsam und bekommen beide Gänsehaut, wenn ein Stück im Konzert perfekt klappt.

"Das Musizieren im Verein macht mich stark."

Michaela, 25 Jahre, spielt Saxophon im Musikverein

Michaela spielt Saxophon im Musikverein und kann beim Musizieren Kraft tanken. Aufgrund eines Unfalls ist sie auf Hilfe angewiesen, die sie von den anderen Musiker:innen jederzeit bekommt. Sie liebt es, die gemeinsamen Fortschritte nach einer Probe zu sehen.

"Als Dirigentin kann ich meine Erfahrung weitergeben."

Kerstin, 45 Jahre, ist Dirigentin im Musikverein

Kerstin ist Dirigentin im Musikverein und freut sich, wenn andere Musiker:innen von ihren Erfahrungen profitieren können. Für sie ist es einfach ein tolles Gefühl, wenn die Blaskapelle ihre Visionen umsetzt und gemeinsam ein gelungenes Konzert spielt.

"Von Polka bis Klassik – ich bin bei allem dabei."

Franziska, 23 Jahre, spielt Klarinette und Saxophon im Musikverein

Franziska spielt Klarinette und Saxophon im Musikverein und mag besonders die Bandbreite und Vielfalt verschiedener Stilrichtungen, die mit einem Orchester gespielt werden können. Jede Musikrichtung - von Polka bis Klassik - hat für sie ihren eigenen Reiz.

"Bei uns macht jeder was er will. Am liebsten aber Blasmusik."

Familie Berier, spielt Blasmusik in 5 Musikvereinen

Alle Familienmitglieder der Beriers spielen ein Instrument in verschiedenen Musikvereinen. Jede:r von ihnen hat natürlich eigene Hobbys und Verpflichtungen, beim gemeinsamen Musizieren sind sich aber alle einig: Das macht einfach Spaß - und ganz besonders das gemeinsame Weihnachtslieder Spielen.